

Polsek Lohbener Lakukan Patroli di Objek Vital Perbankan Untuk Jaga Keamanan

Indramayu - INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID

Aug 4, 2023 - 18:53



Polsek Lohbener Lakukan Patroli di Objek Vital Perbankan Untuk Jaga Keamanan

Indramayu - Polsek Lohbener jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli di sekitar objek vital perbankan di wilayah hukumnya. Jumat (4/8/2023)

Kegiatan patroli ini bertujuan untuk menjaga keamanan dan mencegah potensi tindak kejahatan terhadap fasilitas perbankan yang sangat penting dalam kehidupan masyarakat.

Dengan pengawasan yang intensif, Polsek Lohbener berkomitmen untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi para nasabah serta karyawan bank di wilayah tersebut.

Patroli yang dilakukan oleh personel Polsek Lohbener ini merupakan bagian dari

upaya preventif dalam menjaga stabilitas kamtibmas di daerah tersebut.

Dalam patroli kali ini, petugas berjaga di sejumlah titik rawan dan strategis yang menjadi target potensial tindak kejahatan, seperti perampokan atau pencurian di kawasan perbankan.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Lohbener, Kopol H. Nurani menyampaikan bahwa patroli objek vital perbankan menjadi salah satu prioritas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.

"Kami mengakui pentingnya peran sektor perbankan dalam perekonomian masyarakat, oleh karena itu kami meningkatkan patroli di area ini untuk mencegah adanya gangguan keamanan yang dapat mengganggu kenyamanan dan kepercayaan masyarakat terhadap bank," ucap Kopol H. Nurani.

Dalam kegiatan patroli ini, personel Polsek Lohbener berkoordinasi dengan para petugas keamanan di bank-bank tersebut. Polisi memberikan saran dan himbauan kepada pihak bank untuk meningkatkan sistem keamanan dan waspada terhadap potensi ancaman. Selain itu, polisi juga meminta dukungan dari masyarakat agar melaporkan segala hal yang mencurigakan segera kepada pihak berwenang.

"Kami berharap partisipasi aktif dari masyarakat untuk melaporkan kegiatan yang mencurigakan di sekitar area perbankan. Dengan adanya informasi tersebut, kami dapat cepat merespon dan mengambil langkah-langkah yang tepat untuk menjaga keamanan wilayah," tambah Kopol H. Nurani.